

Cómo lanzar un programa de Noches de relevo para padres de crianza temporal

Información general

FPNO

Las FPNO (Noches de relevo para padres de crianza temporal) son una iniciativa de Every Child Oregon (www.EveryChildOregon.org), un movimiento comunitario que tiene como fin conectar a las personas de Oregón con oportunidades para servir y apoyar a los niños y familias que están en el sistema de crianza temporal. FPNO es un programa de 4 meses patrocinado por comunidades de fe y organizaciones comunitarias locales que ofrece un descanso muy necesario a los padres de crianza temporal mientras un grupo de voluntarios capacitados se dedica a cuidar y forjar una relación con sus niños en un ambiente seguro y acogedor. Los eventos de FPNO que las organizaciones ofrecen se llevan a cabo a la misma hora el mismo día del mes, durante toda la temporada (por ejemplo, el segundo sábado del mes de las 3:00 a las 7:00 p.m.).

¿Quiénes pueden asistir a las FPNO?

Las FPNO son para las familias de crianza temporal de ODHS. Los padres de crianza temporal llevan a sus hijos (biológicos, adoptados y en crianza temporal) para que pasen una tarde divertida y darles tiempo a ellos para que puedan ocuparse del cuidado de si mismos. Los niños que participan tienen entre 6 semanas de nacidos y 17 años de edad.

¿Cómo seleccionan a las familias?

Todas las familias que asisten a FPNO son familias de ODHS que han pasado por un proceso de remisión. Cada programa de FPNO tiene una persona de contacto en ODHS con quien trabaja para reclutar familias del sistema de crianza temporal para que asistan cada mes. El número de niños y familias a quienes puede prestar servicios cada sitio de FPNO depende del número de voluntarios capacitados con los que cuenta.

Diferentes tipos de sitios de FPNO

• **De una comunidad de fe -** el programa existe como un ministerio de la comunidad de fe, y los voluntarios son miembros de la comunidad de fe donde se ofrece.



- Patrocinadas por una comunidad de fe están organizadas por una comunidad de fe con oportunidades para voluntarios de la comunidad en general, independientemente de la fe que ellos profesen.
- Patrocinadas por una organización comunitaria las ofrece una organización comunitaria con ayuda de voluntarios de la comunidad en general.

Requisitos y reclutamiento de voluntarios

Las organizaciones que ofrecen FPNO trabajan con la oficina local de Every Child reclutando voluntarios para mantener una proporción de 4 niños bajo el cuidado de un adulto y 2 bebés por adulto. Al reclutar voluntarios tenga presente que los niños deben estar todo el tiempo con dos adultos voluntarios con quienes no están emparentados. También es importante tomar en cuenta que necesitará otros voluntarios que desempeñen diferentes funciones de apoyo: en la cocina, de seguridad, para hacer rotaciones y dar un descanso a los demás, etc.

El sitio que patrocina las FPNO recluta a los voluntarios y verifica los antecedentes. El coordinador o el líder asignado para las FPNO (por ejemplo, el coordinador voluntario) enviará el formulario de solicitud y el formulario para la verificación de antecedentes a todos los interesados en ser voluntarios.

Deben completarlos y entregarlos antes de recibir la capacitación para las FPNO. El coordinador del programa debe revisar cuidadosamente la solicitud para ser voluntario, debe verificar las referencias y recibir la aprobación de la verificación de antecedentes antes de dar la información sobre la capacitación. Por lo menos una vez cada dos años se deberá realizar una verificación de antecedentes de cada uno de los voluntarios. Todos los voluntarios deben completar la verificación de antecedentes y recibir la capacitación antes de poder trabajar como voluntario en un evento de FPNO.

Las FPNO se tratan de mucho más que proveer cuidado de niños; ofrecen una oportunidad para que ellos puedan desarrollar relaciones sanas y significativas con adultos que los cuidan. Proporcionar un espacio seguro para los niños requiere constancia, por lo que los voluntarios deben comprometerse a ayudar la temporada completa de eventos mensuales de FPNO (de septiembre a mayo). Reconocemos que a veces se presentan situaciones en la vida (una enfermedad, graduaciones, etc.), pero poder contar con el compromiso general de su equipo permitirá una interacción más constante con los niños y las familias a quienes se prestan los servicios.

Coordinador del sitio de las FPNO

Los sitios de FPNO están dirigidos por un coordinador, o dos. El coordinador del sitio es un voluntario de alto nivel que es el principal punto de contacto a lo largo del proceso de planificación e implementación para Every Child, ODHS, los voluntarios y las familias que asistirán. También es el punto de contacto para las familias de crianza temporal el día del evento FPNO. Lanzar y mantener un sitio de FPNO requiere tener una comunicación constante con ODHS y la filial de Every Child, y también requiere la organización y delegación de voluntarios para los eventos. El coordinador del sitio desempeñará un papel activo en el cumplimiento de los requisitos del sitio FPNO y la seguridad, programación y ejecución de los eventos FPNO mensuales, mantendrá la confidencialidad, obtendrá financiación y presentará informes mensuales a la persona de contacto de ODHS y Every Child.



Compromiso del sitio que ofrece FPNO

Para crear un sitio de FPNO es esencial contar con el apoyo y compromiso de la directiva de la organización patrocinadora. Este compromiso incluye:

- Uso de las instalaciones el día del mes y las horas designadas.
- Garantizar la seguridad del edificio (puertas de acceso al exterior deben cerrar con llave, no puede haber ningún artículo u objeto peligroso a la vista durante el evento, etc.).
- Tener un entendimiento de las directrices que rigen el evento (consultar la hoja informativa "Directrices para la seguridad y la protección").
- Apoyo económico para los eventos mensuales y una contribución anual de \$250 a Every Child Oregon para cubrir el costo de materiales de publicidad, camisetas de los voluntarios y servicios continuos de consultoría del Centro de Servicios de Every Child.
- Un certificado de cobertura de seguro que incluye como asegurado adicional a The Contingent, operando bajo el nombre Foster Parents' Night Out, que es la organización a la que pertenece Every Child.

Impacto de las FPNO

Una familia que participó en nuestra FPNO en octubre habló abiertamente sobre lo mucho que aprecia el cuidado de relevo todos los meses. Es casi imposible encontrar quien pueda cuidar a los niños una noche, pues tienen dos hijas biológicas y tres niñas en crianza temporal. FPNO les ha dado el descanso que tanto ansiaban. Sus cinco hijas literalmente sonríen toda la noche, y cada una ha forjado un vínculo específico con al menos un voluntario a quien corren a saludar al solo entrar por la puerta, y con quien juegan el resto de la noche. En diciembre, esta familia ya tenía planes para un sábado, pero cuando las niñas se dieron cuenta de que no podrían asistir a la FPNO, ¡le pidieron a la familia que cambiaran los planes para poder asistir a FPNO! Esto es lo que dijeron las niñas: "papi, no podemos perdernos el evento más divertido que existe!"

~ Coordinador de un sitio de FPNO en el condado de Yamhill

Además de proveer cuidados y apoyo a los padres de crianza temporal y a sus niños en los eventos mensuales, las relaciones forjadas a través de las FPNO pueden facilitar oportunidades para que los voluntarios se conviertan en cuidadores de relevo para estas familias. Las FPNO no solo contribuyen a la retención de las familias de crianza temporal, sino que también es una forma influyente de reclutar padres de crianza temporal porque da a los voluntarios la oportunidad de llegar a conocer a los niños que cuidan!

